



<D職員>写真左
正職員 / 勤続7年
放課後等デイサービスセンターひかり苑

<M職員>写真右
嘱託職員 / 勤続3年
放課後等デイサービスセンターひかり苑

子供たちから毎日パワーをもらってます！ 放課後等デイサービスだからこそ経験できること。

放課後等デイサービスは子供たちと毎日接する職場です。その子の将来にも影響します。だからこそ大切にしていること、心がけていること、そして働く上でのやりがい、新たな発見などを聞きました。

※所属や業務などは取材時点の内容です。(取材日:令和6年2月)

Q.放課後等デイサービスセンターひかり苑に入職したきっかけは？

<D職員>

学生時代に放課後等デイで実習をする機会があり、興味を持ちました！当初は生活支援員として入職しましたが異動により放課後等デイサービスで働き始めました。

<M職員>

元々パン屋でパンを作っていました。その後職業訓練校へ行き介護福祉士の勉強をしていた際に、コロナ禍で資格取得までの講習が受けられず、障害者施設でいきなり実践というよりは児童から始めようと思い、募集のあったひかり苑で働くことにしました。

Q.今の仕事の中でどんなことに気を配りながら働いていますか？

<D職員>

とにかく笑顔で接するようにしています。児童を不安にさせたくありませんし、何よりも子供たちを見ていたら自然と笑顔になります。

<M職員>

子供たちと同じ目線に立って接するよう心がけています。「教える」とか「～しなさい！」ではなく、「やってみよう！」など言葉を変換して子供たちがやる気が出るような声かけを意識しています。

Q.そのために取り組んでいることは何ですか？

<D職員>

仕事がしんどいと思う時もありますが、周りのスタッフに支えられて自然と笑顔になります。スタッフの雰囲気は最高に良いです。明るい人ばかりです。

<M職員>

子供たちに選択肢を与えるようにしています。「やってもいいよ」「やらなくてもいいよ」といった具合に自分で選択してもらうようにしています。



Q.実際働いてみて、ひかり苑の良さは何ですか？

<D職員>

今の放デイは、部屋数も多く、走り回れる体育館もあるしグラウンドもあります。様々な選択肢が生まれるので児童の活動の幅が広がります。今は日常生活動作の習得のため1週間ごとに様々なトレーニングをしています。放デイを利用している間に将来役立つ生活スキルを身に付けられるよう、頑張っています！

<M職員>

創作活動を毎日行っています。季節のイベントや生活スキルを身に付ける為に自立課題等を職員で考えながら作っています。職員の雰囲気も良いのでアイデアを出し合いながら楽しく働いています。

Q.最後に一言！

<D職員・M職員>

毎日子供たちからパワーをもらっています。大変なこともあります。子供たちの将来を考えるといろんなことをやりたいと思ってアイデアも湧いてきます。そんなアイデアを形に出来る職場なので本当に楽しく働いています。